

# JURNALIS

## KEMANGI Kecamatan Mandalawangi Kabupaten Pandeglang Resmi Dilantik, Siap Kolaborasi

Asep Ucu SN - ASEP.JURNALIS.ID

Oct 2, 2021 - 17:16



PANDEGLANG,- Pengurus Dewan Pengurus Pusat (DPP) Keluarga Mahasiswa Mandalawangi (KEMANGI) periode 2021-2022 kecamatan Mandalawangi, kabupaten Pandeglang resmi dilantik di aula kantor kecamatan Mandalawangi pada Sabtu (02/10/2021).

Prosesi pelantikan dalam sebuah organisasi merupakan pintu gerbang utama yang harus dilalui setelah terbentuknya struktur dalam organisasi tersebut, sehingga dapat membuat program kerja dan regulasi demi tercapainya tujuan dari adanya organisasi. Pelantikan dan rapat kerja tersebut juga mengangkat tema 'Tingkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang Berkualitas dan Berdaya Saing Demi Mewujudkan Sustainable Development Goal'.

Pengurus DPP keluarga Mahasiswa Mandalawangi (KEMANGI) kecamatan Mandalawangi Pandeglang langsung dilantik oleh camat Yamin Bunyamin, S. Sos., M. Si

Setelah memasuki New Normal Panitia pelaksana pelantikan KEMANGI Kecamatan Mandalawangi mengadakan rapat untuk menindak lanjuti pelantikan pengurus dan komposisi organisasi Kemahasiswaan di kecamatan Mandalawangi Kabupaten Pandeglang

"Alhamdulillah dari hasil rapat tersebut di tetapkan pelantikan pengurus KEMANGI kecamatan Mandalawangi pada tanggal 02 Oktober 2021 di aula kecamatan Mandalawangi," ujarnya

Adapun Pengurus KEMANGI kecamatan Mandalawangi dilantik langsung Camat Mandalawangi, selaku Dewan Penasehat

Dalam sambutannya H. Anang sekaligus tokoh Mandalawangi menaruh harapan yang besar kepada pengurus serta memotivasi para pengurus KEMANGI kecamatan Mandalawangi Kabupaten Pandeglang untuk meningkatkan semangat belajarnya sehingga pemuda Mandalawangi bisa berada di garda terdepan dalam membangun Mandalawangi kabupaten Pandeglang.

"Saya berharap keberadaan KEMANGI di kecamatan Mandalawangi bisa dirasakan kehadiran dan dapat dirasakan kemanfaatnya oleh masyarakat," kata Anang

Karena Pemuda, kata H. Anang merupakan aset terbesar dalam perubahan di suatu negeri.

"Tentunya pendidikan termasuk sektor terpenting dalam meningkatkan perubahan, agar pemuda Pandeglang khususnya Mandalawangi tidak putus dibangku sekolah saja malah harus melanjutkan ke studi perguruan tinggi sehingga nantinya ilmu yang dimiliki bisa bermanfaat untuk membangun kecamatan dan kabupaten Pandeglang lebih baik lagi," sebutnya

Ungkapan senada juga di sampaikan, selaku Sekretaris Umum Ikatan Keluarga Mahasiswa Mandalawangi (KEMANGI) Kecamatan Mandalawangi Kabupaten Pandeglang.

"Keluarga mahasiswa Mandalawangi (KEMANGI) merupakan sebuah wadah Generasi Muda Mandalawangi yang harus memiliki intelektual yang tinggi untuk merubah pola pikir orang-orang terdahulu.

Namun pada saat ini, ungkap Sekjen, dari berbagai elemen masyarakat Mandalawangi sudah mulai eksis.

"Ini membuktikan bahwa Mandalawangi mampu bersaing dalam pemerintahan sebab intelektual lah yang mendorong Mandalawangi lebih maju dilapisan masyarakat," tuturnya.

lin Sobirin selaku Ketua Umum DPP Pengurus Keluarga Mahasiswa Mandalawangi (KEMANGI) mengatakan harus mampu bersinergi dan melakukan komunikasi kepada sesepuh Mandalawangi dan elemen organisasi kemasyarakatan di kecamatan Mandalawangi.

"Saya mengharapkan kepada pengurus KEMANGI kecamatan Mandalawangi yang baru dilantik bisa antusias bersinergi dalam menjalankan roda organisasi sesuai dengan peraturan yang ada serta melakukan komunikasi dan kerjasama yang baik dengan organisasi di luar kecamatan Mandalawangi," tegasnya

"KEMANGI juga harus membangun komunikasi dan silaturahmi dengan sesepuh Mandalawangi yang ada di Mandalawangi," Imbuhnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut, Camat Mandalawangi, Tokoh masyarakat, Babinsa, Bhabinkamtibmas, anggota DPRD Pandeglang, KNPI Pandeglang, GANN Mandalawangi, TTKKDH, dan undangan lainnya.\*\*\*